

PRUEBA DE ETICA GRADO 9° 2do PERIODO

1 Si bien siempre es necesario decir la verdad, pues la mentira tiende a destruir la confianza en las relaciones sociales, los psicólogos consideran que hay situaciones en las que no es conveniente decir la verdad, cuál de las siguientes no es una de esas situaciones:

- el desamor
- la enfermedad
- el abandono
- cuando la vida de una persona esta en peligro

2 Dentro de la ciencia médica se ha introducido el denominado efecto placebo este consiste en:

- una terapia de relajación mental
- prescribir a los pacientes un medicamento inofensivo y sin ningún tipo de fármaco, haciéndoles creer que mejorara su salud
- un medicamento con altos componentes químicos que aseguran la salud del paciente
- un método de planificación prescrito a las mujeres

3 El debate es una técnica de discusión oral en la cual se enfrentan posiciones diferentes frente a temas polémicos, uno de los cambios mas importantes que ha sufrido esta técnica recientemente consiste en:

- que ya no se desarrollan debates pues a la gente no le gusta discutir
- ya no es necesario que las personas esten en un mismo recinto para debatir pues el avance los medios de comunicación permite los debates virtuales
- que la gente tiene una mejor predisposición para escuchar las opiniones de los otros
- que hoy en día se discuten temas de mayor importancia que antes no se entraban a debatir

4 En un debate hay cosas que se deben de hacer y otras que no. En las siguientes opciones se presentan recomendaciones sobr/e lo que se debe hacer en un debate excepto una cual:

- Hablar con claridad y precisión
- evitar el uso de muletillas
- controlar el tiempo de intervención
- hablar sin tener conocimiento suficiente del tema que se va a tratar

5 Responder las preguntas 5 a la 7 de acuerdo con el siguiente texto

5

“No es común encontrar personas que se oponen a la tecnología, y en especial a la tecnología relacionada con la comunicación. Así hay gente que no quiere el teléfono celular, aunque utilice a diario el teléfono fijo; los hay que no quieren tocar una computadora, aunque empleen la máquina de escribir. Hay quienes no gustan de la televisión pero viven prendidos de la radio, tanto que llevan el aparato a donde quiera que van.

Quizás la razón profunda de este rechazo sea que las innovaciones se presentan con tal velocidad que para algunos resultan difíciles de comprender y de manejar. Nunca en la historia de la humanidad se ha cambiando tanto y en tan poco tiempo.

En los siglos XX y XXI se ha estimulado la necesidad de la comunicación; el ser humano ya no puede vivir sin comunicarse y sin los medios imprescindibles para ello. Incluso en las iglesias, los sacerdotes abandonaron el púlpito desde donde pronunciaban sus sermones para hablar desde la comodidad del micrófono.

Disponemos de diversos medios de comunicación muy poderosos. Sobr/e todo la radio y la televisión, que llevan la información de forma inmediata a cualquier lugar del planeta. Esta universalización de la información y de la cultura, que se conoce como sociedad de la información, se ha potenciado más gracias al uso del internet en el siglo XXI.

Tenemos necesidad de expresar nuestros pensamientos y nuestros sentimientos, y lo hacemos por todos los medios que cada vez son más sofisticados y potentes”.

Bonvín Marcos Andrés. Medios de Comunicación. Ediciones Octaedro. Barcelona. 2006

5. Cuando el autor del texto dice: "Así hay gente que no quiere el teléfono celular, aunque utilice a diario el teléfono fijo; los hay que no quieren tocar una computadora, aunque empleen la máquina de escribir. Hay quienes no gustan de la televisión pero viven prendidos de la radio, tanto que llevan el aparato a donde quiera que van", quiere dar a entender que:

- la tecnología relacionada con los medios de comunicación no es necesaria para la vida.
- se puede vivir sin la necesidad de utilizar los medios de comunicación
- hay gente que prefiere medios de comunicación mas antiguos
- hoy en día es imposible vivir sin el uso de los medios de comunicación

6

hoy en día hay gente que rechaza los avances en la tecnología relacionada con la comunicación debido a:

- sufren de tecnofobia
- no les interesa comunicarse con otras personas
- no les interesan los medios de comunicación
- la velocidad de las innovaciones genera que les sea difícil comprender y manejar la nueva tecnología

7

A que se refiere el autor cuando habla de la sociedad de la información

- a una sociedad que permanece constantemente informada
- a la universalización de la información y la cultura
- al avance de los medios de comunicación
- al rechazo que algunos tienen por los medios de comunicación

8 El hombr/e siempre ha sentido la necesidad natural de manifestar lo que piensa y de informar o recibir información. Uno de los inventos mas importantes en la historia de la humanidad frente a los medios de comunicación fue:

- la expresión oral
- la televisión
- la escritura
- el arte rupestre

9 Si bien una de las funciones fundamentales de los medios de comunicación es mantenernos informados sobr/e lo que pasa en nuestro país y en el mundo, no siempre se debe creer en toda la información que estos nos br/indan porqué:

- los medios de comunicación siempre son objetivos
- estos se encuentran influenciados por los gobiernos y los grandes grupos económicos
- siempre dicen la verdad
- ninguna de las anteriores

10 De los siguientes refranes cual no se acomoda a la falta de veracidad de los medios de comunicación

- Todo lo que br/illa no es oro
- De eso tan bueno no dan tanto
- las apariencias engañan
- soldado avisado no muere en guerra

11 De acuerdo a la siguiente imagen de Steve Cutts que crítica hace el autor a los medios de comunicación



- estos nos han facilitado la vida
- nos han hecho mas infelices
- nos tienen esclavizados

ya no disponemos de tiempo

12 Muchos medios de comunicación como la televisión están sobrecargados por publicidad el objetivo de esta es:

hacernos más críticos frente a las cosas que suceden en la sociedad

mantenernos informados sobre nuevos productos

crear necesidades para que compremos productos que es posible que no necesitemos

hacernos sensibles frente a las problemáticas de la sociedad